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Aufgrund terminlicher Konflikte ist niemand anwesend, der die Arbeitsgemeinschaft vorstellen 
kann. 
 
Frau Tinney erklärt, dass die Arbeitsgemeinschaft Gegenwartskunst für die nächste Sitzung in 
den Pavillon auf der Freundschaftsinsel eingeladen habe. Die Einladung trifft im Ausschuss auf 
Zustimmung. 
 
 
 
Weitere Punkte unter Sonstiges: 
 
Frau Aubel beantwortet die Fragen von Frau Dr. Zalfen und Frau Lüdcke:  
 
Zur Betreiberschaft der Schiffbauergasse würden im Augenblick die Stellungnahmen der Betei-
ligten ausgewertet und zwei Workshops durchgeführt. Der Workshop mit den Stadtverordneten 
sei für den 07.06. geplant. 
 
Die Erweiterung des Potsdam Museums sei sowohl Gegenstand der aktuellen Konzipierung der 
kulturpolitischen Strategie als auch der Machtbarkeitsstudie zum Forum an der Plantage. 
 
 
Frau Armbruster wünscht sich, dass die Intendantinnen des Hans Otto Theaters und des Niko-
laisaals ihre Mittelfristplanung auch im Ausschuss für Kultur präsentieren. 
 
Herr Krämer weist darauf hin, dass deren Präsentation im Hauptausschuss im Internet verfüg-
bar sei. 
 
Frau Tinney betont, beide Intendantinnen in den Ausschuss für Kultur einladen zu wollen. 
 
 

 


